



LIMPIEZA SERÁ COORDINADA.

Piden contratar a empresa para mitigar problema de la basura

● Desde Salvemos Chinchorro señalaron una de las principales problemáticas que enfrentan actualmente. “Ya no contaremos con Cosemar. El contrato que la anterior gestión municipal mantenía con dicha empresa era fundamental para mitigar el impacto ambiental, y hoy nos preocupa profundamente no contar con ese servicio de recolección”, subrayaron.

En esa línea, la Municipalidad de Arica respondió que: “Efectivamente este año no se contrató a Cosemar. Haremos un operativo de limpieza del cauce del Río San José con apoyo del Ejército, y la Dirección de Prevención y Seguridad Humana, y la empresa privada. Estas coordinaciones ya están en marcha y tendrán costo cero para el municipio”.

A pesar de ello, Morales comentó que hay buenas intenciones por parte de la Comisión de Medio Ambiente, encabezada por el concejal Cristian Rodríguez, agregando: “Ojalá que este esfuerzo no dependa exclusivamente de voluntarios. Los voluntarios se cansan, y no es lo mismo contar con personal contratado que cumpla y tenga como objetivo principal eliminar los focos de basura”.

Cerrando, Rodrigo recordó que en 2016 junto a colegas instaló en la desembocadura una reja contenedora de basura para que las botellas y grandes desechos queden allí. “Es una idea económica, y práctica, eso sí, hay que ir sacando la basura que se acumule”.